

Fecha 22.09.2022	Sección Primera	Página PP-5
---------------------	--------------------	----------------



AMLO se reúne con productores y distribuidores de alimentos, para firmar compromiso de no aumento de precios

AMLO se reúne con productores y distribuidores de alimentos, para firmar compromiso de no aumento de precios

VERENICE TÉLLEZ HERNÁNDEZ
LATARDEMEX@YAHOO.COM.MX

En conferencia de prensa matutina de ayer miércoles, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó, referente a su comida con alrededor de 20 productores y distribuidores de alimentos para buscar que no aumenten, o incluso se reduzcan, los precios de 24 productos básicos; con la finalidad de ayudar a las familias a enfrentar la inflación.

"Tengo una reunión con ellos, es tan importante que hasta vamos a comer unos tamales de masa. (...) Me importa muchísimo, vienen como 20 productores, distribuidores, los más importantes, una medida es que logremos un compromiso de no aumento de precios y, si se puede, bajar en 24 productos básicos", destacó el mandatario.

Director de Maseca se compromete a que no haya aumento en harina de maíz,

cuando menos hasta febrero

El jefe del Ejecutivo federal indicó que acordó con el director de Maseca que dicha empresa no aumentará precios de harina de maíz por lo pronto hasta febrero, a efecto de beneficiar a los productores y consumidores de tortillas.

"El director de Maseca se compromete a que no haya aumento en la harina de maíz, cuando menos hasta febrero, y eso es importante porque estamos hablando de la tortilla, de quien distribuye como 80 por ciento de la harina de maíz que se usa en las tortillerías", resaltó.

"Nuestra economía es sólida, nuestras finanzas son sólidas"

En otro punto, el presidente aseguró que la economía nacional se encuentra en condiciones favorables, gracias a la administración responsable del presupuesto con austeridad y sin permitir la corrupción ni la condonación de impuestos a grandes empresarios.



Fecha 22.09.2022	Sección Primera	Página PP-5
----------------------------	---------------------------	-----------------------

"Nuestra economía es sólida, nuestras finanzas son sólidas. Nos ayudó mucho el combate a la corrupción, que se terminaran los privilegios fiscales, porque ahora tienen que pagar los que antes no pagaban y es bastante, por eso no se nos cayó la recaudación", afirmó.

El mandatario sostuvo que los Programas para el Bienestar impulsados por el Gobierno de la Cuarta Transformación abonan a la estabilidad y benefician a la población.

"Hay justicia porque se atiende al pueblo y, porque a pesar de la crisis económica precipitada por la pandemia y ahora por la guerra, la gente tiene ingresos cuando menos para lo básico", subrayó.

López Obrador destacó que en **México se han alcanzado cifras récord en generación de empleos, inversión extranjera directa y remesas de connacionales enviadas desde Estados Unidos; además, el peso mexicano se mantiene fuerte desde el inicio de la actual administración.**

También indicó que el Gobierno federal trabaja en el propósito de la autosuficiencia alimentaria a partir de la entrega gratuita de fertilizantes para aumentar la producción de alimentos básicos, entre otras iniciativas de apoyo al campo. De esta manera, dijo, se controla la inflación y beneficia a la población.

"Ahí vamos avanzando; no hay que descuidarnos, atender el problema de la inflación, que se tiene control en energéticos, pero nos falta control, reducir los precios de alimentos. (...) Vamos a tomar una serie de medidas", enfatizó.

Hay gobernabilidad y paz social en el país, cualidades que afianzan la confianza de inversionistas. Además, **México** forma parte del **Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y Canadá (T-MEC)** y no se ha solicitado deuda adicional, a pesar del contexto internacional adverso, remarcó el presidente.

Plan Sonora fomentará crecimiento económico

López Obrador indicó que **el Plan Sonora fomentará el crecimiento económico de la entidad, cuya ubicación geográfica estratégica y recursos naturales hacen factible la**

instalación de la planta solar más grande de Latinoamérica en Puerto Peñasco.

La entidad será sede del desarrollo de la industria automotriz con litio, mineral estratégico de la nación.

"Sonora, en particular, reúne una serie de condiciones favorables para que siga llevando inversión extranjera y se desarrolle porque tiene muchos recursos naturales y tiene también la ventaja de la frontera (con Estados Unidos) y tiene el puerto de Guaymas", expuso.

Referente al desalojo de trabajadores de **Mexicana de Aviación del AICM**, el jefe del ejecutivo solicitó a **Luisa María Alcalde, titular de la Secretaría del Trabajo, informar sobre este caso.**

Expresó que es un asunto heredado del periodo de privatización, así como que los trabajadores de **Mexicana** no han tenido buenos dirigentes en el sindicato.

'Muera la corrupción', 'Muera', respondió el tumulto durante el Grito de Independencia

El presidente reveló que la noche del 15 de septiembre dudó en incluir en el Grito las frases "**Muera la corrupción, muera el racismo y muera el clasismo**" por temor a que le contestaran: "**Viva**".

"Por eso me atreví a gritar muera la corrupción, muera el racismo y muera el clasismo, sabía yo lo que significaba. Mi única preocupación es como todo era vivas y vivas, que yo dijera 'muera la corrupción' y que me gritaran 'viva'", dijo.

"Y para que vean cómo está la gente, avivada. Los que están dormidos, inmovilizados son otros", dijo.

Explicó que se cuidó de, antes de iniciar con los "**muera**", hacer una pausa con la frase: "**mexicanas, mexicanos**".

"Nomás me cuidé de decir 'mexicanas, mexicanos', como que rompí ahí un poquito la secuencia y 'muera la corrupción', 'muera'. Ya cuando escuché el primer 'muera', dije: 'vamos por el segundo y vamos con el tercero'. La gente está muy consciente y hay que seguir adelante", indicó.

Presidente considera a Américo Villarreal, gobernador electo

Fecha 22.09.2022	Sección Primera	Página PP-5
---------------------	--------------------	----------------

de Tamaulipas, gente recta

El presidente defendió a *Américo Villarreal, gobernador electo de Tamaulipas, tras los señalamientos de presuntos vínculos con el Cártel del Noreste para financiar su campaña.*

"Yo tengo el mejor concepto del doctor Américo Villarreal, conocí a su padre. Américo Villarreal lo considero una gente recta, me dio mucho gusto cuando conocí los resultados, porque Tamaulipas necesita un buen gobierno, una gente honesta".

